

Ibagué, 16 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 790

## **Técnico de la Selección Colombia de Patinaje destaca la infraestructura deportiva de Ibagué**

*Con el desarrollo del Campeonato Nacional Interligas se conocen conceptos favorables de personajes clave en el desarrollo deportivo del país.*

Ibagué es hoy reconocida en el país por consolidar la propuesta 'Casa del Deporte en Colombia', aspecto ratificado por conocedores de las distintas disciplinas.

Durante el desarrollo del Campeonato Nacional Interligas de Patinaje, deportistas, entrenadores, directivos y visitantes han quedado gratamente sorprendidos por la infraestructura deportiva de la ciudad y su organización en certámenes.

Este trabajo que se ha liderado desde la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación comienza a entregar sus frutos, no solo ante los organismos deportivos, sino desde los propios protagonistas.

*“Es una tierra que desde que uno llega al Parque Deportivo siente una energía impresionante; ver todo lo que tienen es un ejemplo para los demás, aquí nos amañamos todos”,* palabras de Elías del Valle, técnico de la delegación de Bogotá e integrante de la Selección Colombia.

Este viernes continuarán las pruebas cumpliendo los cronogramas establecidos luego de la jornada de descanso.